



Llama Ombudsperson a trabajar en favor de la inclusión y respeto a la dignidad humana

En el marco de las actividades conmemorativas por el Día del Orgullo LGTBTTTIQ+, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), hizo un llamado a las autoridades de todos los ámbitos y la sociedad en general, a trabajar en favor de la inclusión y respeto a la dignidad de todos los seres humanos, sin importar sus preferencias, género e identidad.

Durante su mensaje, la Dra. Maricela Dimas indicó que, como personas todas y todos debemos ser tratados con igualdad y con respeto, sin importar la orientación sexual, género, ideas y pensamientos, por lo que es fundamental que la dignidad de las personas siempre sea respetada ante cualquier circunstancia.

La Ombudsperson señaló que, en la actualidad se continúan presentando casos por discriminación, por ello, invitó a la sociedad en general a trabajar en la solidaridad y la empatía, pidiendo a la sociedad zacatecana, que se unan a esta lucha tan importante para ser inclusivos, igualitarios y respetuosos de los derechos humanos, trabajando siempre en favor de una cultura de la paz y la no discriminación.

Por su parte, la LTS. María de la Paz Barrón Delgado, Presidenta de la Asociación Civil, Colectiva Lésbico Feminista de Zacatecas resaltó que, por fin después de muchos años, los colectivos de la comunidad LGTBTTTIQ+ han sido escuchados por parte de la Comisión de Derechos Humanos del Estado.

Paz Barrón, explicó que se tuvo el acercamiento con la Comisión para firmar un convenio de colaboración, en la que realizaran alianzas estratégicas para trabajar en acciones de capacitación, con el único objetivo de que las personas de la comunidad, lesbianas, gays, bisexuales, transexuales, transgénero, intersexual, queer y más, puedan vivir una vida libre de violencia y libre de discriminación.

Cabe destacar que durante la reunión, se firmó un convenio de colaboración entre la CDHEZ y la Colectiva Lésbico Feminista de Zacatecas, en materia de promoción y difusión de los derechos humanos para la entidad zacatecana, contando con la presencia del Lic. Miguel Salcedo Inguanzo, Presidente de la Asociación Civil Amigos Zacatecas; Lic. Bruno Gael Sánchez Ibarra, Presidente de la Asociación Civil Transformando Vidas; así como de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ; la Lic. Pilar Andrea Casas Lugo, Coordinadora de Educación y Capacitación en Derechos Humanos de la CDHEZ; y el Lic. Jorge Torres Mercado, Coordinador Administrativo de la CDHEZ.